

KLIK PUBLIK

Polres Agam Berikan Makan Bergizi Gratis Untuk Siswa MTsS Panyinggahan Maninjau.

Dina Syafitri - AGAM.KLIKPUBLIK.COM

Feb 4, 2025 - 02:22



Agam - Suasana haru dan bahagia bercampur menjadi satu di halaman MTsS Panyinggahan Maninjau pada Senin (3/2/2025). Sebanyak 45 siswa-siswi menerima bantuan makanan bergizi gratis dari Polres Agam.

Kegiatan yang bertajuk "Makan Bergizi Gratis (MBG)" ini dipimpin oleh Kasat

Lantas AKP Irawady SH. MH. yang dibantu personil jajaran satuan lalu lintas sebagai pelaksana kegiatan.



Kegiatan ini digelar sebagai implementasi dari kepedulian Polres Agam terhadap generasi penerus bangsa.

Kapolres Agam, melalui Kasat Lantas Polres Agam AKP Irawady SH. MH., menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memastikan anak-anak mendapatkan asupan gizi yang cukup, sehingga mereka dapat belajar dengan baik dan meraih cita-cita.

"Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, anak-anak kita bisa tumbuh sehat, kuat, dan cerdas. Mereka adalah masa depan bangsa, dan kita semua bertanggung jawab untuk memberikan yang terbaik bagi mereka," ujar AKP Irawady.

Kegiatan MBG kali ini juga turut dihadiri oleh sejumlah tokoh penting lainnya, antara lain Kadis Ketahanan Pangan dan Perikanan (DKPP) Agam, Camat Tanjung Raya, Wali Nagari Maninjau, Kapus Maninjau, Danramil Maninjau, Kabag SDM Polres Agam, Kanit Regiden Satlantas, Kanit Gakkum Satlantas, dan Kaur Mintu Satlantas.



Kehadiran mereka menunjukkan dukungan penuh terhadap upaya peningkatan gizi anak-anak di Kabupaten Agam.

Kepala Sekolah MTsS Panyinggahan Maninjau, Trisna Sesriyenti, S.Pd., menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam atas perhatian dan bantuan yang diberikan.

Ia berharap kegiatan ini dapat menjadi inspirasi bagi pihak lain untuk turut serta peduli terhadap kondisi anak-anak yang membutuhkan.

"Kami sangat terharu dan berterima kasih atas bantuan ini. Semoga Allah SWT membalas kebaikan Bapak/Ibu sekalian. Anak-anak kami sangat senang dan termotivasi untuk belajar lebih giat lagi," tutur Trisna

Kegiatan MBG ini diakhiri dengan doa bersama dan penyerahan simbolis

bantuan makanan bergizi kepada perwakilan siswa.



Suasana keakraban dan kekeluargaan sangat terasa, menunjukkan sinergi yang baik antara aparat kepolisian, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam membangun generasi muda yang berkualitas.

(Berry)